

---

CAMILA : Olivier prend la parole, bon je pense qu'on pourra commencer de toute façon et quand Tijani sera connecté on lui demandera de prendre la parole. Alors on commence l'enregistrement. L'enregistrement est commencé. Ok merci.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci, bonjour à tous, nous voilà réunis dans le webinaire d'information de la réunion numéro 51 de l'ICANN à Los Angeles. On est le 30 septembre 2014 et l'objectif de ce webinaire est de discuter avec les membres de la communauté At-Large de l'organisation de la réunion de Los Angeles.

Comme vous savez, on a une salle à Los Angeles et en même temps on a organisé des centres à distance, des hubs, donc comme vous savez il est impossible d'être présent partout donc la participation à distance va nous aider à pouvoir participer ailleurs, non seulement pour ceux qui sont chez eux mais aussi pour ceux qui sont à Los Angeles.

Donc ce webinaire va voir le programme complet de réunion pour Los Angeles. Si vous n'allez pas à Los Angeles vous serez sans doute content de l'appel parce que vous verrez que vous pourrez participer aux séances qu'on a organisées et que des fois vous n'allez même pas devoir vous lever aussi tôt que les personnes qui seront là-bas. On commencera à 7h du matin et on finira à 19h, vous voyez que ce sont de longues journées.

---

*Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.*

---

Les personnes qui vont venir savent déjà à quoi s'attendre et j'espère qu'ils pourront également partager des contenus des séances des groupes de travail qu'ils vont organiser, des RALOs également, ce sont les Organisation Régionales At-Large qui vont se réunir en personne.

Il me semble également que je devrais vous expliquer quelle est la fonction de l'espace de travail d'At-Large. On va voir l'ordre du jour de cette réunion d'abord. C'est une page principale avec toutes les activités liées à Los Angeles. Nous avons l'ordre du jour des réunions qui sont liées à ces espaces de travail et ces pages avec des points par jour et puis nous avons également tous les rapports que les membres de notre communauté qui sont normalement à l'extérieur des réunions At-Large vont nous présenter. C'est des rapports des autres séances. On a également des rapports des programmes de formations et Sandra Hoferichter va nous présenter les résultats et bien sûr nous avons également les centres à distance.

L'organisation avec des centres à distance est quelque chose de tout neuf. On a décidé d'organiser ces centres pour que les personnes puissent se réunir ailleurs et avoir leurs propres discussions locales à travers la participation à distance et pour qu'ils puissent également donc participer à la réunion centrale de Los Angeles.

On a un plan du site de Los Angeles et puis les personnes qui doivent faire des présentations pour Los Angeles peuvent se servir des outils qu'on a mis à leur disposition et on a des séances de questions également. Par exemple, les questions d'engagement mondial de Los Angeles, les questions pour les Conseil, les questions pour le GAC etc,

---

donc ces différentes séances ont été organisées, et tout est présenté sur cette page.

Je vous invite maintenant à regarder la première journée de la réunion, c'est le dimanche, sans doute on sera très content ce dimanche 12 octobre d'être réunis et de démarrer la réunion, parce qu'on verra également ce que le reste de la semaine présentera à partir de dimanche. On a traduit tous ces documents en Français et en Espagnol, mais pour l'instant l'ordre du jour n'est pas conclu, on est en train d'y travailler. Vous voyez qu'il y a une colonne en Espagnol, une colonne en Français qui ne sont pas bien traduites, ce ne sont pas des traductions officielles que vous avez là, donc concentrez-vous simplement sur la colonne de gauche qui est en Anglais, c'est la seule colonne qui est correcte en ce moment. On devrait avoir ces traductions prêtes d'ici peu, je sais que Heidi est sur l'appel et Gisella également donc combien de temps croyez que ça devrait nous prendre pour avoir les traductions prêtes ?

HEIDI ULLRICH :

Bonjour Olivier, c'est Heidi ici, on espère les avoir dans la semaine prochaine, ou même au tout début de la réunion de l'ICANN.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :

Merci Heidi, alors on les aura pour le début de la réunion. Donc on peut continuer. Comme j'ai dit, le premier jour de la réunion est dimanche, on commence à 9h du matin, c'est presque tard en comparaison de ce dont on a l'habitude. La matinée des dimanches on a d'habitude un membre du Conseil qui vient nous voir. Cette fois-ci, on a discuté avec

---

Heidi d'une possibilité de modifier nos activités de dimanche parce qu'on sait que Fadi ne va pas pouvoir venir le matin, il va pouvoir venir l'après-midi, donc on ne veut pas que ce soit un problème. Heidi je vois que vous levez la main, vous avez quelque chose à dire ?

HEIDI ULLRICH : Merci Olivier, je voulais dire que Sally a confirmé qu'elle sera là, elle viendra nous voir pour sa séance, et Theresa a confirmé sa présence, il ne nous manque que Fadi pour le matin.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Parfait merci Heidi. Alors on voudrait commencer à parler avec Fadi Chehadé, le Président Directeur Général de l'ICANN. Cheryl, vous voulez prendre la parole ?

CHERYL LANGDON-ORR : Non c'est bon ça y est.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : On commencera la réunion avec Fadi, une demi-heure à peu près. Il va nous raconter ce qui s'est passé depuis la dernière réunion, sachant quels sont les sujets qui nous intéressent, puis on va discuter avec Sally Costerton et [Pito] de la stratégie, et les vice-présidents d'ailleurs, de la stratégie d'engagement régional. Ils ont commencé avec deux vice-présidents, maintenant il y a un vice-président par réunion, par région du monde. Donc on a des représentants spécifiques par région. En général, on n'arrive pas à parler avec eux tous. Vu qu'on voyait des vice-présidents régionaux et qu'on voulait savoir ce qui se passe dans chaque

---

région, je pense qu'on devrait suivre l'ordre inverse et leur poser des questions plutôt que d'attendre ce qu'ils nous disent. Il y a un espace de questions de l'engagement global comme j'ai dit et vous pouvez anticiper quelles seront les questions que l'on va leur poser sur cet espace.

La première question que je suis est 'Comment peut-on faire que l'ICANN soit acceptable pour tous les utilisateurs autour du monde?' Les questions sont remises à Sally Costerton et elle travaillera sur les réponses, il y aura des réponses.

La question suivante est 'Comment est-ce que l'engagement des parties prenantes mondiales peut travailler sur la sensibilisation et la participation des parties prenantes et comment peut-il agir conformément?' Il va falloir réécrire cette question parce qu'elle n'est pas tout à fait claire. Comment agissent-ils conformément, c'est une deuxième question mais la première question je pense serait...

'Qu'est-ce qui s'est passé avec la déclaration des recommandations du sommet At-Large?' On parle ici du plan de communication actuel de l'ICANN pour les régions sous représentées, où on a des questions qui ont été posées spécifiquement à Sally et à son équipe sur ce groupe.

Et puis on a la recommandation numéro 21 de la déclaration ATLAS 2 et la question serait 'Comment est-ce que l'ICANN et At-Large peuvent travailler efficacement avec l'engagement global des parties prenantes et la communication de l'ICANN pour s'engager à des programmes spécifiques de l'ICANN?'

---

Voilà les quatre questions, on n'a qu'une demi-heure avec Sally, non en fait on a quarante-cinq minutes. On espère que Sally pourra nous parler un peu.

Après cela on a une pause-café et immédiatement après on a une réunion avec la Conseillère du Président sur la stratégie, c'est Theresa Swineheart. Theresa est chargée du processus de transition de supervision des fonctions d'IANA, et des processus de responsabilité de l'ICANN. Vous voyez que ce sont deux questions très importantes, très urgentes, et on aura suffisamment de temps pour discuter de ces questions à ce moment-là et on devra travailler sur la responsabilité et la transparence de l'ICANN. Il y a eu beaucoup de discussions entre la communauté, le personnel de l'ICANN et le Conseil d'Administration concernant le processus de responsabilité et la révision de la CANN qui est nécessaire dans les prochains mois, et certaines des annonces ont demandé à avoir des observateurs sur les listes de diffusion par exemple. En fait, appréciez les réponses de Theresa. On va envoyer nos questions à l'avance pour mieux nous organiser, c'est comme ça qu'on va s'organiser d'ailleurs.

A ce stade, Chris Gift, vice-président du service en ligne pour la communauté va venir nous voir. Il viendra avec son équipe, et cette fois-ci, on va parler des mises à jour du site web d'At-Large. Notre site web n'est vraiment pas fonctionnel, il n'est pas à jour, et on a beaucoup de travail à faire. Ces équipes ont travaillé avec Dev Anand Teelucksingh également, pour pouvoir améliorer notre site, pour pouvoir intégrer, pour pouvoir satisfaire tous nos besoins. Ils ont engagé un service de créateurs de sites web et donc je pense que ce sera une très bonne occasion pour nous de discuter avec eux pendant ces quarante-cinq

---

minutes pour voir quel sera le nouveau site d'At-Large, pour que tout le monde puisse faire des contributions concernant les attentes. On espère qu'ils auront des graphiques à nous montrer pour qu'on puisse leur donner notre opinion et je demanderai à tout le monde d'intervenir ici parce que c'est un site web qui n'est pas d'ALAC, c'est un site web d'At-Large, donc l'idée ici est de pouvoir leur faire part de nos opinions d'emblée et les faire passer à Chris Gift.

Puis on aura une réunion avec [Marissa Gernick] qui est la directrice de l'initiative stratégique. Vous savez que le gérant actuel de stratégie va venir nous parler également. Est-ce que Alan Greenberg ce serait vous qui nous a fait part de ce commentaire de la GNSO ?

ALAN GREENBERG : C'est la réalité.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Donc c'est ça les deux mots que vous voulez dire 'It's happening' ?

ALAN GREENBERG : Oui d'habitude on faisait ces mises à jour tous les trois ans et maintenant on les fait tous les cinq ans et la GNSO est en ce moment en train de travailler sur son propre processus. Ils ont déjà démarré, donc pour ce processus ils font une auto-étude pour chercher des réponses, si cela vous intéresse bien sûr vous pourrez répondre à un questionnaire sur la GNSO pour voir quel est le résultat que vous attendez, pour que vous voyiez quels sont les progrès qu'ils ont faits jusqu'à présent, il n'y a pas eu beaucoup de réunions et donc ils ont remis la date de clôture. Si

---

vous êtes intéressés à la GNSO bien sûr, assurez-vous de présenter vos opinions, vos remarques. Je ne suis pas sûr de comment cela fonctionne, mais je dirais qu'ils veulent connaître les sous-études préliminaires. Ça n'a pas été ma priorité pour l'instant mais c'est un processus en cours, et il y aura sans doute une séance concernant cela.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Alan. J'ai une question pour vous à ce sujet : 'Comment est-ce que cela aurait-un impact sur les utilisateurs finaux ? Comment cela les affecte-t-il ?'

ALAN GREENBERG : En fait à ce moment-là on ne devrait pas parler de restructuration de la GNSO mais plutôt du fait que si quelque chose d'important surgit, les utilisateurs finaux devraient avoir pas seulement un enregistrement ou un poste d'observateur mais plutôt avoir une place à la table, le droit de voter. Ils devraient avoir le droit de vote. Cela change la structure de la GNSO, mais ce qui est important pour nous est de voir à quel point les différentes parties non contractantes choisissent de soutenir les différents membres. Mais je dirais simplement qu'il n'y a pas d'obligation ou de mission, alors qu'il devrait peut-être y en avoir à mon avis. On dirait donc que cette modification ou restructuration pourrait être le résultat de cette étude, probablement pas, mais on ne sait jamais.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Alan. Je demanderai donc s'il est possible pour les membres At-Large de participer à la GNSO.



ALAN GREENBERG : Non, je viens de réexpliquer...

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Oui, il y a une différence, est-ce que ce serait en tant que groupes de travail, je veux dire, là, l'accès est impropre aux révisions mais ...

ALAN GREENBERG : Oui oui, le groupe de travail a été créé une fois que le rapport avait été publié. On est bien au-delà de ce processus. Il s'agit là d'une page préliminaire avant que la révision officielle ne commence. Donc le groupe de travail est en train de chercher à avoir les contributions de tout le monde. On espère pouvoir suivre ces étapes que l'ALAC a suivies pour la mise en œuvre.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Alan.

Donc la GNSO est actuellement révisée par le Conseil de la GNSO ?

ALAN GREENBERG : Oui l'un des conseillers est chargé de cette tâche avec l'aide du personnel bien sûr pour pouvoir travailler sur cette révision.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Bien, alors on aura quarante-cinq minutes avec eux quant à cette mise à jour, pour qu'ils nous racontent où ils en sont, quel est le sens dans lequel ils avancent, quelles sont les mesures qu'ils comptent prendre et

---

bien sûr leur niveau d'engagement. Je suppose que ce sera toujours ouvert cette période de commentaires ?

ALAN GREENBERG : Oui, je pense comme je l'ai dit que la date de finalisation a été remise mais je ne pourrai pas l'assurer.

HEIDI ULLRICH : Olivier, je vais dire que la révision de l'ALAC va commencer ses activités à la fin de l'année, plus ou moins en décembre, donc ce serait peut-être intéressant pour nous de pouvoir discuter de ce processus avec eux, et même de discuter de notre propre processus.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci. Alors on continue avec cette longue journée, on n'est même pas à la pause déjeuner. Si vous êtes toujours avec nous à cette heure-là on aura la pause déjeuner qui est assez longue, et juste après on aura une séance sur les prochaines étapes du groupe de travail de l'Académie.

Comme vous savez le programme de formation de dirigeants aura lieu en deuxième point, c'est une séance du groupe de travail qui aura lieu une semaine avant la réunion de Los Angeles, et donc Sandra va partager avec vous les résultats de cet atelier. Pendant cette réunion elle va nous faire part des résultats du travail de l'Académie, et elle va nous parler également de ces différents groupes de travail qui s'occupent de l'Académie, ce sont des groupes de travail élargis de l'Académie. Donc on a le programme de formation de dirigeants

---

également, qui fait partie de ces groupes de travail et donc Sandra va venir présenter les résultats de toutes ces séances.

Par la suite on aura une discussion avec Achwin Rangan, le fonctionnaire chargé de l'innovation et de l'information. On a commencé à travailler avec lui, je pense que l'ALT s'était réuni avec nous, mais le moment est venu pour qu'on se réunisse de nouveau avec eux. Vous savez que le sommet At-Large demandait un développement de politique plus intégrée pour pouvoir aider les bénévoles à comprendre toutes ces informations qu'ils reçoivent à travers un système central.

Cette semaine il y a eu un appel, c'était un appel de suivi du groupe de travail, pardon, l'un des groupes de travail pour le suivi de la mise en œuvre des recommandations d'ATLAS 2. C'était ça. Et je sais que Dev Anand Teelucksingh a présidé cet appel, est-ce qu'il est là ? Non. Il n'est pas avec nous en ce moment, mais il a créé des actions à suivre pour que le groupe de travail les prépare. C'était simplement une idée de noter des idées avant la date de retour. Dev est-ce que vous voulez nous raconter un peu à quoi s'attendre de la réunion avec Achwin.

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci Olivier.

L'une des recommandations clés à partir du sommet ATLAS 2 portait sur le système de processus de gestion de politique parce qu'on sentait dans ce groupe et dans ALAC et dans At-Large également, que notre processus de gestion de politique actuel ne fonctionne pas, ou en tout cas qu'il n'est pas à jour, qu'il n'est pas intégré avec les réseaux sociaux, et donc il y a différents aspects dans lesquels ce système peut être

---

amélioré et à travers notre discussion avec Achwin Rangan on espère pouvoir au moins mettre en valeur quels seraient ces aspects. Le processus est en ce moment manuel, et lorsqu'il y a des traductions sur le site web de politique de l'ICANN, elles n'apparaissent pas toujours correctement. Je pense que je pourrais donner plein de détails concernant le système actuel, mais ce n'est pas la peine, vous le connaissez déjà Olivier. Mais voilà je l'ai résumé avec ces deux points.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Dev.

C'était des remarques très utiles, on espère qu'on aura une bonne réunion avec Achwin Rangan et au moins personnellement j'espère voir un bon niveau de participation d'At-Large pour travailler avec cette équipe sur cette question pour qu'on puisse avancer. A l'ICANN tout le monde se plaint de surcharge, et de surcharge d'informations particulièrement. Lorsque vous allumez votre ordinateur, vous voyez d'habitude que votre boîte de courriel est pleine de nouveaux courriers électroniques, et ça, vraiment, ça n'est pas agréable, on a envie de tout effacer. C'est difficile d'être bénévole avec autant de travail. Mais c'est la réalité. Donc j'espère que ce sera une bonne réunion. Par la suite on aura une pause-café. Je vois que Heidi lève la main. C'est une vieille main ou vous voulez prendre la parole ? Vous êtes peut-être en muet Heidi on ne vous entend pas. Vous m'entendez ?

ALAN GREENBERG : Oui, on vous entend Olivier.

---

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui, je vous entends.

RON SHERWOOD : Je vous entends également Olivier.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Tout le monde m'entend sauf Heidi, elle lève la main mais c'est elle en fait qui n'entend pas. Bon elle s'est déconnectée.

Alors, on continue. Après la pause-café, on aura une réunion avec le SSAC, avec des gens que vous avez déjà vus dans le passé, Patrick Falstrom et Jim Galvin, le vice-président de SSAC. Je ne vois pas Julie Hammer dans notre appel d'aujourd'hui, elle est là ? Non, elle n'est pas sur la liste. Donc Julie va s'occuper de la modération de cette partie de la réunion. Vous savez déjà que le SSAC est le Comité Consultatif sur la Sécurité et la Stabilité. Donc ils ont des conseils de sécurité et de stabilité, qui s'occupent de sécurité, stabilité, [mot inaudible] spécifique à l'ICANN, au DNS. Donc on aura une bonne mise à jour concernant ces questions. La dernière fois à Londres on a eu une réunion avec Patrick. On n'a pas eu suffisamment de temps, c'était une réunion tellement intéressante qu'on voulait rester. Donc cette fois-ci on a prévu d'avoir 1 heure avec eux. On verra la transition de la supervision des fonctions d'IANA, mais également les noms de domaine, et cette catégorie de One Domain, les certificats de noms, la collision de noms de domaine. Ce sera une très très bonne réunion, ce sera tout à fait intéressant. Et on permettra aux personnes chargées de ces questions-là en fait de nous expliquer mieux ce qu'ils ont à dire.

---

Puis à la fin de cette séance on a 2 réunions de questions urgentes, tout d'abord la transparence et la responsabilité de l'ICANN, et puis la transition de la supervision des fonctions IANA de la NTIA. On a ces séances pendant les réunions de l'ALAC. Pour apprendre de l'état actuel de ces questions mêmes, Theresa Swineheart va nous en parler la matinée et donc l'idée est de partager les problèmes, les implications, les points qui correspondent à ces questions. Vous savez que l'ALAC a 2 personnes au groupe de coordination, le ICG, c'est Jean-Jacques Subrenat et Mohamed El Bashir. Donc l'idée est en fait de voir ce qui se passe, où on en est, et ce serait un bon moment pour que Mohamed, Jean-Jacques, et bien sûr les autres membres du groupe de travail entendent ce qui intéresse notre communauté, et sur quoi elle devrait se concentrer.

On a ajouté des séances de travail pendant le reste la semaine, et puis pour conclure notre journée, on a une séance de conclusion, où je demanderai aux membres de la communauté présents à Los Angeles qui ont également assisté à d'autres séances de nous raconter ce qui s'est passé dans les autres séances.

Donc voilà l'ordre du jour pour dimanche, ça nous a pris une demi-heure pour voir le programme. Je demanderai à ce moment s'il y a des questions, si vous avez des questions levez la main, ce sera probablement plus facile que d'attendre la fin de l'appel pour poser des questions.

Bien. On a ici mardi. Pardon lundi. Je pense qu'on a déjà fait dimanche et lundi, mais en fait non. Lundi on commence très tôt, à 7h du matin. On se réunira à cette heure-là avec le groupe de représentants des

---

parties prenantes non commerciales. Vous vous souviendrez peut-être que cette réunion était prévue pour jeudi mais on dû modifier le programme parce que jeudi on avait une discussion sur les droits, donc c'était le seul moment pour le faire, donc voilà pourquoi on a dû prévoir cette réunion à 7h du matin. On a les processus de transition d'IANA et les processus de responsabilité qu'on veut discuter avec eux, parce que ce groupe, la NCSG, a des coordinateurs dans le ICG également, des représentants dans d'autres groupes concernant d'autres questions. Donc ce serait une bonne idée, ce serait utile de commencer à discuter de ces questions avec eux, pour se rappeler qu'il y a également un petit groupe de travail informel entre l'ALAC et le NCSG qui n'a pas de liste de diffusion, qui a tout juste un chat Skype, ou un canal Skype qui est informel, et c'est entre l'ALAC et la NCSG.

Après cela on a la cérémonie d'ouverture, il y aura des chansons, des danses, c'est toujours notre habitude dans ces réunions.

Après la cérémonie d'ouverture, on a une séance avec les SOs et les ACs concernant les sujets d'intérêt qui n'ont pas été annoncés pour l'instant, mais les présidents des différents groupes de parties prenantes seront là dans un panel pour discuter de ces questions.

Puis on aura la réunion du groupe de travail qui développera la proposition de transition de la supervision des fonctions IANA concernant les fonctions liées au nom spécifiquement.

Après il y a une deuxième séance de sujet urgent ou d'intérêt, tout ce qui concerne WHOIS, je suis sûr qu'on voudra tous venir dans cette réunion, vous savez qu'on aura tous des groupes de travail, des questions à poser, il y aura tous les groupes de travail intéressés qui

---

s'occupent des nouveaux services annuaires. Je pense qu'on l'a appelé Service d'Annuaire de Nouvelle Génération.

Et puis on a une 3ème séance de sujet d'intérêt, c'est la mise à jour du prochain cycle du nouveau gTLD.

Mais puisqu'on a autant de travail à faire, certains de nos groupes de travail vont se réunir pendant ce temps. Par exemple, le groupe de travail des paramètres se réunira de 15h à 16h, peut être que Cheryl devrait nous expliquer cet ordre du jour du groupe de travail. On ne va pas lire tous les programmes de toutes les séances de l'ALAC mais ce groupe de travail de Cheryl pour cette séance, c'est elle qui peut nous l'expliquer.

CHERYL LANGDON-ORR : Merci Olivier. Il me semble qu'on pourrait peut-être lire le programme, cela vous convient ?

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Bien, ce n'est pas un problème.

CHERYL LANGDON-ORR : Alors l'ordre du jour est sous vos yeux et je veux que ce soit clair. La plupart de la réunion sera consacrée à travailler sur une séance plutôt interactive sur les mesures et les critères de performance des différentes régions. Voilà pourquoi il sera tout à fait important de suivre la recommandation numéro 53 du sommet ATLAS 2. Ce sera très utile d'avoir cette recommandation 43 et que l'on ait des membres connus du groupe de travail des mesures et des paramètres présents à cet



---

appel, parce que c'est eux qui vont connaître cette recommandation, et qui pourront nous aider à développer un consensus sur un bon nombre de questions qu'on a déjà identifiées comme étant des critères communs. Donc je pense que le plus important depuis mon point de vue, en tant que présidente du groupe de travail, est que tout le monde comprenne que c'est une réunion ouverte et qu'elle a beaucoup de valeur, que les contributions ont une valeur énorme. On veut avoir les contributions des membres d'ALAC et des dirigeants régionaux également. Voilà merci.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Cheryl. Je viens de me rendre compte bien sûr qu'on était en train de voir l'ordre du jour au jour par jour. On regarde toutes les séances d'ALAC d'abord, et puis on voit tous les groupes de travail. Ce serait peut-être mieux de voir l'ordre du jour jour par jour, que ce soit chronologique, parce qu'autrement on va devoir revenir dans tous les jours de la semaine.

A la fin de cette séance concernant les mesures et les paramètres, il y a une séance de toute l'ICANN qui porte sur le groupe intercommunautaire de gouvernance et de transparence de l'ICANN. Il y aura des membres du Conseil et des observateurs à cet appel. On ne sait pas très bien comment cela va fonctionner, mais c'est une réunion qu'ils ont prévue concernant le processus à 16h heure locale.

Et puis on a les réunions du groupe de travail de formation de compétence d'At-Large qui sera présidée par Tijani Ben Jemaa, donc Tijani, pourriez-vous nous présenter cette séance du groupe de travail ?

---

Tijani vous êtes peut-être en muet on ne vous entend pas, vous êtes connecté ? On n'entend pas Tijani, Tijani vous entendez ?

GISELLA GRUBER : Olivier, Tijani n'est pas en muet donc il devrait pouvoir parler.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Bien apparemment on a un problème technique. Tijani, votre ligne a un problème technique apparemment. Pourriez-vous vérifier ce qui se passe avec Adigo.

On va continuer, dès que Tijani sera avec nous on pourra revenir à cette séance du groupe de travail.

On a des chevauchements ici dans la moitié de la séance du groupe de travail avec la séance de sujets d'intérêt.

Tijani est là. Vous m'entendez ?

TIJANI BEN JEMAA : Oui , je suis là.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Oui, on vous entend maintenant. Allez-y.

TIJANI BEN JEMAA : Merci Olivier, c'est Tijani qui parle.

Donc on a une réunion du groupe de travail de formation de compétences d'At-Large. Cette réunion compte se concentrer sur 3

---

points spécifiques : d'une part le suivi du programme de formation de compétences préalable au sommet ATLAS 2, qu'est-ce qui a bien fonctionné, qu'est-ce qui n'a pas fonctionné, et qu'est-ce qu'on pourrait améliorer pour les prochains cycles de séances de formation de compétences.

Par la suite on a le programme général pour l'année prochaine. On demande à chaque RALO quelles seraient les questions les plus importantes pour les ALS, sur quoi on devrait les former. Et suivant le sondage d'ATLAS 2 dont on a les résultats de la part des ALS, concernant ces sondages, on devrait voir quelles seront les actions spécifiques pour des requêtes et des demandes spécifiques, les actions à suivre, la transition à IANA.

Et donc le 3<sup>ème</sup> sujet le plus important sera le suivi des recommandations d'ATLAS 2. On a 2 recommandations qui nous ont été assignées en tant que groupe de travail de formation de compétences, on en avait plus mais on les a déjà conclues, et on travaille sur ce qui nous manque, et on essayera de conclure la liste à Los Angeles.

On ne compte pas avoir le suivi complet pour Los Angeles mais on va bien sûr discuter des questions qui nous ont été assignées, il y a une autre question qu'on voudrait discuter à Los Angeles qui seront les actions, les mesures spécifiques pour les demandes spécifiques. Parce que dans certains RALOs qui ont reçu des demandes de transmettre des connaissances, par exemple de AfriNIC aux autres membres d'AFRALO. Donc ce serait des actions spécifiques pour des demandes spécifiques, on espère également recevoir d'autres demandes spécifiques pour pouvoir en parler pendant notre séance.

---

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Tijani de cette mise à jour.

Vous savez que la formation de compétences est tout à fait intéressante et importante pour nous, donc si vous participez à distance, bien sûr nous vous invitons à participer à cette discussion qui requiert vraiment les contributions de tout le monde.

J'ai oublié de dire que toutes les réunions d'At-Large sont ouvertes en fait. Donc si vous voulez venir à la réunion du groupe de travail de formation de compétences At-Large, ce n'est pas une réunion fermée aux membres du groupe. Au contraire ce pourrait être un bon moment pour venir voir ce qui se passe.

Après cela ou même presque en simultané avec cette séance on a la 3<sup>ème</sup> séance de sujets d'intérêt, c'est la mise à jour du programme des nouveaux gTLDs.

Et dans la salle d'At-Large, dans la salle de la réunion du groupe de travail de formation de compétences d'At-Large, on a le groupe de travail ad-hoc pour la mise en place des recommandations. Ce sont toutes les recommandations qui étaient incluses dans la déclaration d'ATLAS 2 et leur mise en place. Il y a des recommandations qui sont pour l'ALAC, d'autres sont pour d'autres secteurs de l'ICANN, pour le Conseil, pour la communauté. Où vont-elles, quelle est la nécessité de les mettre en place ? C'est de cela qu'on va s'occuper. On a déjà commencé comme vous avez entendu dire. Le groupe de travail ad-hoc mis en place travaille avec certains de nos groupes de travail pour travailler sur l'élargissement, ou les retours, les différents aspects

---

d'intérêt, d'importance. Ces réunions de lundi vont faire un suivi de notre sommet d'At-Large, et donc on a beaucoup de discussions sur ce qui s'est passé à ATLAS 2. Donc voilà le groupe de travail ad-hoc va synchroniser tous les retours reçus et entendus au cours de la journée.

Après cela on a le groupe de travail des nouveaux gTLDs d'At-Large, est-ce qu'Evan Leibovitch est présent dans cet appel ?

EVAN LEIBOVITCH : Oui je suis là. Je ne suis pas sur Adobe Connect mais je suis là au téléphone.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Parfait, vous avez maintenant la parole pour nous expliquer ce qu'on va discuter dans cette réunion de Los Angeles.

EVAN LEIBOVITCH : Merci Olivier.

On va se concentrer sur 2 aspects. En ce moment ce qui nous intéresse et c'est sur l'ordre du jour, d'une part les PICs (les engagements d'intérêt public) dans les conseils consultatifs de politique et la question des engagements d'intérêt public en fait a été discutée avec le GAC qui est au centre de l'ALAC. On a voté sur les TLDs des chaînes sensibles qui pouvaient être manipulées ou qui avaient des implications de confiance publique pour l'industrie par exemple. On veut dire les TLDs dans ces secteurs devraient avoir des sauvegardes supplémentaires pour pouvoir défendre la confiance publique. Le GAC et At-Large considèrent que les sauvegardes existantes en ce moment sont insuffisantes. La

---

communauté a fait une certaine proposition pour essayer d'aborder cette question avec les conseils consultatifs de politique.

Dans l'autre partie nous allons discuter également de l'idée de l'ICANN de créer un nouveau cycle TLD. Ce ne sont pas simplement des rumeurs, mais c'est une réelle discussion de certains secteurs de l'organisation, et au sein d'At-Large on est préoccupé du fait qu'on n'ait même pas vu quelles sont les conséquences du premier cycle et d'organiser déjà un nouveau cycle sans organiser ou prendre un moment pour analyser les résultats du premier cycle pourrait être problématique. Il pourra s'agir de problèmes différents, bien sûr, mais certains membres de notre communauté voudraient également avoir un deuxième cycle pour les applications de notre communauté, pour les candidatures de notre communauté des pays en voie de développement par exemple.

Donc les engagements d'intérêt public et la question des cycles futurs de candidatures TLD sont les 2 questions principales pour notre réunion. Et on verra également les composantes d'ATLAS qui ont eu un impact sur le travail du groupe de travail. Voilà c'est tout.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Evan.

Nous voilà à la fin de lundi, à 19H. Vous voyez que c'était sérieux quand je vous disais qu'on commençait à 7h et qu'on finissait à 19h.

J'espère que vous êtes toujours avec nous mardi. On commencera à 7h du matin avec le groupe de travail d'accessibilité At-Large, et cette séance sera modérée par Cheryl Langdon-Orr qui peut prendre la parole en ce moment.

---

CHERYL LANGDON-ORR : Merci Olivier, ici Cheryl.

C'est une réunion ouverte. On est un peu déçu de l'heure qui nous a été assignée, 7h du matin, n'est pas vraiment une heure à laquelle on a beaucoup de participations et j'imagine que les personnes iront prendre le petit déjeuner plutôt que de venir dans notre réunion, mais je répète que c'est une séance ouverte, et qu'on souhaiterait avoir la présence de toutes les personnes intéressées à la question de l'accessibilité.

Je répète, ce sera une espèce de réunion de division de l'ordre du jour, une réunion en groupe. Si vous avez une opinion ou un intérêt concernant cette question, c'est l'occasion idéale pour pouvoir participer à cette séance en groupe. Si vous venez me voir, l'idée sera de prendre un moment pour voir la page de notre ordre du jour, qui nous montre l'objectif principal sur lequel on travaille en ce moment. On va les mettre dans l'ordre, de différentes façons pour voir s'ils sont utiles, comment elles peuvent être améliorées, et pour vérifier ce classement qui est en train d'être fait en ligne des objectifs à long terme et à court terme, et voir dans quelle mesure ils sont importants pour la communauté. On a plein de tableaux, de papiers, d'outils, on espère que vous viendrez.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Cheryl.

Bien sûr c'est très tôt le matin, mais c'est une question très intéressante. Ce sera une séance pratique, comme est-ce que vous comptez faire participer les gens ?

CHERYL LANGDON-ORR : Vous savez qu'on cherche toujours à s'assurer qu'il y ait beaucoup de moyens de participation, on n'est pas sûr d'avoir la transcription, mais ce serait idéal d'avoir la transcription dans la salle. Si elle n'est pas disponible on travaillera avec la technologie qu'on a. Mais [inaudible] fait partie du groupe, il va sans doute trouver un moyen de partager ce qui se passe dans la salle, au moins visuellement, et quelqu'un va être chargé de faire des descriptions en ligne de ce qui passe. C'est une séance de groupe de travail souvenez-vous, donc on n'est pas le même niveau d'infrastructure que le reste des réunions, mais on va s'assurer que notre salle Adobe Connect soit pleine de vidéos de ce qu'on est en train de faire.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Cheryl.

Immédiatement après cette réunion, on a une réunion de l'ALAC avec le Conseil. Comme j'ai dit tout à l'heure, il y a eu 2 questions qui ont déjà été établies, une discussion concernant les observations et les recommandations d'ATLAS 2, et aussi une question pour le Conseil, qui pourra répondre oui ou non, on ne sait pas. La question est 'Est-ce que le Conseil de l'ICANN croit que l'ICANN même est une partie prenante des procédures de transition de supervision des fonctions d'IANA et du processus de responsabilité ?'

Bien, maintenant 10h du matin, après la réunion avec le Conseil d'Administration, on commence notre travail d'ALAC, la première partie de 10h du matin à 12h, on a d'abord une mise à jour et les prochaines



---

étapes, sur d'abord le groupe de travail ad-hoc d'At-Large concernant la transition de la supervision du gouvernement des Etats-Unis des fonctions d'IANA.

Et puis une mise à jour sur le groupe de travail d'At-Large sur les défis à venir. Je pense qu'on pourrait entendre peut-être Evan pendant un moment qui pourrait nous parler un peu du groupe de travail. Evan, allez-y.

EVAN LEIBOVITCH :

Merci Olivier.

Je répète, la question de l'ordre du jour du groupe de travail des défis à venir est toujours très ouverte. On aborde la question de la responsabilité spécifiquement conforme dans la confiance publique, on parle de la rédaction d'un document blanc qui contribuerait en général. On ne compte pas travailler de façon spécifique, on espère pouvoir travailler sur les aspects de confiance et l'activité proactive dont l'ICANN parle.

Voilà l'idée générale de cette réunion du groupe de travail. Vous savez qu'il est préférable de ne pas avoir des ordres du jour trop chargés.

Merci Olivier.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :

Merci Evan.

Et une fois de plus je vais vous demander de nous expliquer du groupe de travail des nombreuses gTLD, mais on en a déjà parlé tout à l'heure

---

alors ce sera une mise à jour sur la réunion de lundi du groupe de travail ?

EVAN LEIBOVITCH : Non, pas nécessairement, le groupe pourrait proposer une motion d'action pour l'ALAC à un autre moment de la semaine, donc il est possible que la réunion présente la rédaction et la considération de points tout à fait spécifiques.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Evan.

Après cela, on aura une mise à jour sur les IDNs avec Solomon Hussein, le gérant principal du programme des IDNs, et [nom inaudible], le gérant du programme et de l'intelligence commerciaux. Il y a des questions concernant les variantes, concernant d'autres questions également, donc ils vont venir nous donner une mise à jour concernant tout cela. Ce sera une réunion intéressante et importante pour nous. Rappelez-vous que les variantes d'IDNs sont partout.

Et on aura une réunion d'une demi-heure avec Maguy Serad, elle va venir nous expliquer quels sont les aspects de conformité, Maguy devrait peut-être nous présenter encore le travail de transparence qui a été exécuté, et quelles sont aussi les activités récentes de son département. Et on leur a demandé d'ailleurs davantage de transparence, donc elle devrait peut-être nous parler de cette question. Puis on aura une discussion avec les dirigeants du NomCom, du Comité de Nomination de 2015 : le président du NomCom Stéphane van Gelder

---

pour cette année prochaine et la présidente de l'année dernière Cheryl Langdon-Orr, et le sous-président.

CHERYL LANGDON-ORR : Je serai toujours la présidente à ce moment-là. Je serai présidente pendant la réunion de Los Angeles.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Alors on s'assurera d'être loin de vous quand vous commencerez à parler.

Et puis après cela, on a une réunion de LACRALO, la réunion mensuelle de LACRALO, et je demanderai peut-être à Alberto Soto qui est présent dans l'appel je pense, de nous raconter ce que LACRALO va discuter.

ALBERTO SOTO : Olivier merci.

Le but de cette réunion est de continuer de travailler sur notre analyse jusqu'à présent. Nous avons fait de très bons progrès au sein de notre groupe de travail de gouvernance, et nous espérons avoir le groupe de travail des mesures en pleine période de [inaudible]. On espère pouvoir modifier nos procédures, nos règlements intérieurs. Nous visons également à modifier nos principes opérationnels.

Nous avons changé l'ordre de la réunion, maintenant nous soulignons plutôt la formation de compétences, on espère pouvoir avoir 2 réunions de 20 minutes consacrées à ces aspects.

---

Dans cette réunion, l'un des sujets abordés sera la transition d'IANA, la transition de supervision des fonctions d'IANA, on a un groupe de travail qui s'occupera de cette question, et notre orateur invité sera Rodrigo de la Parra qui va nous parler des synergies dans notre réunion. Voilà les aspects principaux de notre réunion, et merci Olivier.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Alberto.

J'aime bien voir que les RALOs ont leurs propres discussions concernant les questions urgentes pour l'ensemble d'At-Large. Il y a des progrès concernant les modifications des statuts en termes généraux etc. J'espère que les RALOs verront maintenant leurs propres statuts et discuteront des règlements intérieurs de chaque RALO au niveau interne.

Par la suite à 14h, l'ALAC se réunit avec le GAC. J'ai eu une discussion très intéressante avec Heather Dryden, la présidente du GAC. Il y a des questions ou des sujets qui sont d'intérêt pour le GAC, je lui ai demandé quels étaient ces sujets et elle m'a fourni une liste de questions qu'on a convenue.

D'une part les sauvegardes de première catégorie du GAC et les engagements d'intérêt public, donc les dirigeants du GAC ont discuté de ces questions avec l'ALAC dans d'autres réunions de l'ICANN, le communiqué du GAC a fait des recommandations par rapport au domaine de catégorie 1, on voudrait donc savoir quelles ont été les activités récentes de suivi par rapport à ces domaines. Est-ce que les membres du GAC sont-ils concernés par le message confus concernant

---

l'intérêt public, que les PICs semblent avoir une partie de base qui fait partie du contrat d'enregistrement spécification 11, une partie qui n'est pas claire, que certains pensent être bénévoles. Comment la conformité et la procédure de résolution de litige pourraient être renforcées pour rendre un meilleur service aux utilisateurs internet.

La deuxième question est la transition de supervision des fonctions IANA. On n'a pas eu l'occasion de discuter de la transition ensemble avec le GAC donc on considère les rapports et les opinions des groupes qui sont en train de se réunir. C'est sûr qu'on devra discuter de cette question au sein de la L'ALAC d'abord pour voir quel est l'avis qu'on présentera. Aziz veut prendre la parole ? Aziz est le président d'AFRALO, donc est-ce pour la réunion d'AFRALO ou en tant que dirigeant ?

AZIZ HILALI : C'est pour la réunion d'AFRALO.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Pour la réunion d'AFRALO ?

AZIZ HILALI : Oui. AFRALO africaine.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Bien. Merci Pierre. On y reviendra tout à l'heure.

Donc l'après-midi on a une séance concernant la fonction de transition, on a une réunion avec les différentes organisations SOs/ACs, SO/NRO puis on va se réunir avec le groupe de coordination de transition de

---

supervision des fonctions IANA. On est l'un des seuls groupes à avoir des réunions avec le ICG. On a le groupe de coordination qui est mondial qui s'est réuni dans le cadre du FGI également, avec les registres, la Chambre de Commerce Internationale, les membres d'ITOC. Donc cette réunion sera très intéressante en termes d'interaction avec le groupe de coordination. Le groupe de travail qui s'occupe spécifiquement de la transition de la gouvernance, la supervision des fonctions IANA. Il va devoir y avoir une discussion préliminaire avant notre réunion avec le ICG.

Maintenant on passe à mercredi. Ça nous a pris un bon moment d'arriver à mercredi. Pour mercredi on a d'autres réunions des organisations régionales At-Large. A 7h du matin on a les dirigeants des RALOs qui vont se réunir avec l'équipe de dirigeants d'At-Large (l'ALT). Ils vont avoir une discussion avec David Olive, le président de développement de politique de l'ICANN. On a une discussion assez prolongée sur les mesures et les RALOs, vous savez peut-être, ou peut-être pas, que le président de l'ALAC et jusqu'aux ALS, toutes les personnes de la communauté At-Large doivent pouvoir avoir des mesures pour savoir qui est responsable sur un compte, les ALS, même les RALOs, quelles sont les discussions que les RALOs suivent au sein de l'ALAC, quelles sont leurs opinions. Donc on a besoin de mesures pour pouvoir transmettre toutes ces informations. On va discuter des façons de pouvoir mettre en place ce genre de mesures avec les RALOs.

Après cela on aura les réunions mensuelles d'APRALO. Siranush si vous voulez prendre la parole peut-être nous présenter cette réunion mensuelle d'APRALO ?

SIRANUSH VARDANYAN : Vous m'entendez ?

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Oui, on vous entend. Allez-y.

SIRANUSH VARDANYAN : APRALO aura cette réunion mensuelle à Los Angeles, on a un ordre du jour assez chargé, on a différentes questions prioritaires pour la région que l'on va discuter à Los Angeles.

D'abord on aura le cadre pilote du hub APRALO à Pâques, c'est une discussion qu'on a déjà démarrée à Londres. On travaillera avec [inaudible], les actions et les actions à suivre qu'on doit identifier, quelles sont les activités à faire pour pouvoir avancer dans notre programme pilote. On prépare différents aspects d'utilité pour ce programme pilote, comme par exemple la formation de compétences et différents domaines d'intérêts.

Puis on va discuter des résultats du programme CROP pour les membres de la région Asie Pacifique qui ont participé, la participation en termes de niveau, comment on peut améliorer notre programme quant au contenu.

Puis on a la sensibilisation, comment encourager les membres actuels des ALS, et comment transmettre nos activités particulièrement en Inde ou on n'a pas d'ALS.

---

Et le point final sera la discussion des recommandations d'ATLAS 2, recommandations 28 et 29, et on espère pouvoir préparer des activités à proposer pour chaque recommandation qu'on va partager avec le reste d'ALAC et le reste de la communauté bien sûr.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Siranush.

Juste à la fin de la réunion mensuelle d'APRALO, on a une table ronde de politique d'At-Large divisée en 2 parties. La dynamique de table ronde a été très utile pour nous, on invite des orateurs pour discuter avec eux et pour leur permettre de discuter entre eux d'un sujet pour entendre leurs différents avis. On le faisait d'habitude lundi, mais maintenant on va l'avoir mercredi matin. La première question est la nominalisation, la confidentialité, et la vie privée, et l'enregistrement fiduciaire pardon. On aura la discussion d'enregistrement fiduciaire de vie privée, comme la spécification du contrat RA 2013 et le rapport final de l'équipe de révision du WHOIS.

Le deuxième panel portera sur le DNS alternatif et innovant, et cette question du DNS est une question très importante, les différentes façons d'aborder nos activités sur Internet. Donc ce sera la politique et la mise à jour sur ce qui n'appartient pas à ce domaine. Il y a différentes manières, différents problèmes qu'on voudrait aborder aussi. Par exemple 'the Onion Wallet', 'the Bitcoin' etc, on va discuter des Fraugles, les nouveaux gTLDs avec une approche différente, on aura une présentation de technologie, et puis les domaines de 2<sup>ème</sup> niveau, qu'est-ce qu'ils offrent aux consommateurs, quels sont les abus et les litiges abordés. Vous savez que les domaines de 2<sup>ème</sup> niveau offrent de



---

nouvelles possibilités aux utilisateurs, c'est Ken Hansen qui va venir présenter cela de Colombie.com. Je m'excuse d'accélérer un peu mais on n'a plus vraiment de temps.

Après cela on a la réunion mensuelle de NARALO, la discussion sera de ce RALO de l'Amérique du Nord, et le président du RALO est Garth Bruen. Garth est-ce que vous pouvez nous présenter l'ordre du jour de votre réunion mensuelle ? Mike est là autrement ? Glenn ? Allô ?

GLENN MCKNIGHT : Oui, Glenn McKnight ici. Je peux parler?

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Bien alors. Après l'appel mensuel de NARALO, puisque Glenn n'arrive pas à parler, on a le groupe de travail des politiques d'IDN d'At-Large qui va se réunir. On a l'acceptation universelle de TLD d'IDN, une mise à jour du projet des règles de génération d'étiquette de la zone racine qui présentera des informations que nous allons recevoir des experts au début de la semaine.

De 12h30 à 14h, c'est-à-dire pendant le déjeuner on a la réunion des dirigeants régionaux d'At-Large, c'est là que les présidents des différents RALOs et les secrétariats vont se réunir. On parlera principalement des mesures de différents RALOs, et les règles de procédures pour les règlements intérieurs des différents RALOs. Après la transition de la supervision des fonctions IANA du gouvernement des Etats-Unis et les différentes activités des RALOs RIR.

---

Et on a la réunion conjointe à AFRALO / AFRA ICANN. Aziz vous voulez prendre la parole ? Vous avez 2 minutes pur aborder la présentation de cette réunion conjointe AFRALO / AFRA ICANN.

AZIZ HILALI :

Merci, c'est Aziz qui parle.

Effectivement, comme nous l'avons déjà démarré depuis 2010, on organise une réunion conjointe de la communauté africaine entre les membres RALOs, c'est-à-dire les membres d'AFRALO et toute la communauté africaine sur un sujet d'actualité qui concerne la région. Et le sujet que nous avons choisi de traiter le mercredi à 14h ce sera sur la transition des fonctions de l'IANA et la redevabilité d'ICANN. Pour la traduction du mot en anglais, on préfère redevabilité, plutôt que responsabilité. Nous allons avoir une réunion qui va durer une heure et demie dans laquelle nous avons invité Olivier, le vice-président de la région d'Afrique, et Adiel en tant que président d'AfriNic. C'est donc une réunion aboutissant en général sur une déclaration que nous allons à nouveau présenter aux membres de l'ICANN, et nous avons déjà mis en place un comité de rédaction qui a déjà fourni un travail sur lequel il y a unanimité et sur lequel nous allons débattre mercredi. Je m'excuse pour le retard que vous avez, j'ai d'autres points à parler sur les activités du RALO, mais si je n'ai pas le temps on le fera une autre fois. Je vous remercie Olivier.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :

Merci beaucoup Aziz. Olivier ici.

---

Le travail d'AFRALO avec AFRA CANN est toujours surprenant, on voit toujours que vous avez des réunions conjointes lors des réunions de la CANN donc on voit bien que vous travaillez ensemble, que vous continuez de collaborer, et que les résultats sont vraiment merveilleux lorsque vous aborder les questions urgentes. On vous en félicite.

On a maintenant Glenn McKnight je pense qui est de retour sur l'appel. Glenn voulez-vous présenter la réunion mensuelle de NARALO ?

GLENN MCKNIGHT :

Oui, bonjour à tous.

La première séance allait être présidée par Garth mais il ne sera pas là, c'est la réunion du matin. On a pour la plupart de la réunion des résultats de la réunion des présidents des RALOs du soir, de mardi soir, donc on va parler avec le groupe pour voir ce qui s'est passé à cette réunion, il va nous mettre à jour concernant les discussions.

Puis on va aborder la question les mesures, des paramètres et les prochaines étapes. Voilà le petit déjeuner de la matinée, c'est un bon jour qui commence, et on a la réunion mensuelle d'APRALO.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :

Merci beaucoup Glenn.

Voilà tout pour NARALO. On revient vers le bas de la page, après la réunion conjointe d'AFRALO / AFRA CANN, de 16h à 17h30, on a l'Académie à ICANN, et bien sûr ce sera un suivi des activités des programmes de formation des dirigeants de la semaine précédente.

---

Sandra Hoferichter est présente dans cet appel, et je suis sûre qu'elle pourra aborder cette question.

SANDRA HOFERICHTER : Bonjour Olivier, vous m'entendez ?

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Oui, on vous entend, bienvenue.

SANDRA HOFERICHTER : Merci.

Vous avez déjà dit que l'ordre du jour portera en première partie sur un programme de formation de dirigeants, le 2<sup>ème</sup> programme de formation, on va faire une révision du sondage des participants de ce programme de formation des dirigeants, et on invitera les participants également à participer à cette réunion pour partager leur expérience dans ce programme de formation des dirigeants.

La 2<sup>ème</sup> partie sera la mise à jour et les retours d'ICANN Learn. On a Jeff Dunn qui va venir vous parler, vous savez que ICANN Learn est la plateforme qui est déjà disponible sur [learn.icann.org](http://learn.icann.org), on va voir avec Jeff Dunn les différentes possibilités, le potentiel de cette plateforme, je pense qu'elle sera utile pour les groupes qui ont des programmes de formation de compétences, il y a des possibilités merveilleuses à partir de cette plateforme.

La 3<sup>ème</sup> partie sera la révision de la portée de ce groupe de travail, et on considérera si le groupe de travail est toujours nécessaire, quelles sont

---

les activités du groupe, si elles sont uniquement limitées au programme de formation des dirigeants, au départ notre portée était beaucoup plus large mais, pour cela on avait besoin de plus de soutien de la communauté et j'espère qu'on pourra discuter des questions et trouver une solution, même arriver à une conclusion concernant notre groupe de travail.

Vous êtes tous invités à participer à cette réunion et je serai très contente de voir de nombreuses personnes. Si vous participez au programme de formation de dirigeants également on vous attend dans cette réunion.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Sandra.

On a hâte de voir les retours des participants du programme de formation des dirigeants, qui commencera même avant qu'on vienne tous à Los Angeles. Glenn McKnight dit qu'il n'a pas parlé de la réunion de NARALO. Vous voulez le faire maintenant ? Vous pouvez nous présenter la réunion mensuelle de NARALO.

Glenn McKnight : Je m'excuse mais je me suis déconnecté donc je n'ai pas entendu la dernière partie du dialogue.

Pour notre réunion mensuelle habituelle, on a privilégié la possibilité d'avoir une réunion en personne, donc on l'a changée pour mercredi, pour avoir les recommandations et les actions prises dans le petit déjeuner.

---

On aura la question des mesures de performance, on aura des discussions entre les différents RALOs, spécifiquement la révision du règlement intérieur d'AFRALO et d'APRALO ou de LACRALO pour voir ce que les autres RALOs ont fait, ce qui serait intéressant pour nous à NARALO.

On a également une présentation d'un groupe de travail ad-hoc concernant les questions de transition de supervision des fonctions IANA.

Puis notre approche du forum [CORP], la stratégie de sensibilisation, accessibilité, ce qui n'est pas sur notre programme serait l'action de considérer un protocole d'entente, un MoU, pour l'assignation. Je sais que d'autres RALOs ont déjà signé ce genre de MoU donc on espère pouvoir le faire nous-mêmes.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Glenn.

On continue avec le groupe de travail des défis à venir de 16h à 17h30, en parallèle avec le groupe de travail de l'Académie ICANN. Puisqu'on a 2 réunions simultanées, vous pouvez assister à une réunion, et participer à distance à l'autre. Vous pouvez avoir les 2 séances ouvertes. Faites-moi confiance, c'est possible de le faire on l'a déjà fait ce n'est pas super, mais on peut le faire.

Evan Leibovitch, co-président du groupe de travail des défis à venir pourra nous présenter l'ordre du jour.

---

EVAN LEIBOVITCH : Merci Olivier, vous avez l'ordre du jour sous les yeux donc on n'a pas vraiment beaucoup à ajouter.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci.

On a la réunion du CROP, le programme pilote de sensibilisation régionale, c'est un programme pour lequel un bon nombre d'ALS, un bon nombre de dirigeants et de membres ont assisté à des réunions locales pour essayer de sensibiliser les différentes communautés de notre travail, pour faire le travail de sensibilisation. Dev Anand Teelucksingh va modérer cette réunion.

Alors pour cette réunion Dev, pourriez-vous nous raconter ce que vous allez faire ?

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci Olivier, ici Dev, vous m'entendez ?

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : On vous entend Dev. Allez-y.

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci Olivier. La réunion CROP d'At-Large va s'occuper de certaines procédures CROP d'At-Large qui ont été modifiées pour l'année fiscale 2015. Et on espérait pouvoir trouver comment expliquer cette stratégie ou programme de sensibilisation pour que toutes les RALOs puissent s'en servir de façon effective.

---

Puis les RALOs vont rapporter sur les expériences qu'ils ont eues dans le cadre du CROP, et partager avec nous ce qui a fonctionné et ce qui 'n'a pas fonctionné. On va également discuter de ce que le personnel chargé du CROP a fait, ce qui s'est passé pendant l'année fiscale 2014, ils ont des obligations, parmi lesquelles par exemple pour ce cycle et pour d'autres cycles du programme CROP, on pourrait être plus quantitatif que qualitatif. On espère discuter de ces questions avec le personnel des administrateurs pour voir comment avancer avec le rapport des administrateurs. Voilà à peu près de quoi on va parler dans cette réunion.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Dev. Après cette journée si longue on aura un événement de sensibilisation de NARALO, une partie duquel sera diffusé en ligne, et on aura une participation à distance. On ne va pas entrer dans les détails, mais on aura Jacqueline Johnson Pata, qui est la directrice exécutive du Congrès National des Amérindiens, et Derrick Suwaima Davis, un danseur qui va venir animer la séance également, tout sera enregistré pour nos registres futurs.

Voilà le programme de mercredi, il nous reste jeudi, officiellement le dernier jour de la réunion de l'ICANN. Comme je vous ai dit tout à l'heure on aura beaucoup de réunions publiques, de séances publiques avec les fonctions d'IANA, les questions de responsabilité, le forum public bien sûr l'après-midi et la réunion du Conseil.

L'ALAC va devoir avoir sa réunion de conclusion à 7h du matin, ce sera la première partie de notre conclusion bien sûr pendant laquelle on va revoir les actions à suivre.



---

De 7h30 à 8h15 on a une réunion avec le Conseil de la ccNSO, ce sera une réunion de haut niveau, on va devoir aborder un bon nombre de questions en très peu de temps, on a la déclaration de questions d'ATLAS 2 et les questions de responsabilités partagées des IANA. Comme vous savez la ccNSO a un membre dans le groupe de coordination de la transition de supervision des fonctions IANA (ICG). Certains codes ou extensions géographiques ne sont pas des membres de la ccNSO ? donc c'est complexe. Maureen Hilyard est là, je ne sais pas si elle voulait ajouter des remarques à ces commentaires que j'ai faits ou pas.

MAUREEN HILYARD :

Non merci Olivier, je pense que vous avez bien expliqué ici l'idée de notre réunion conjointe avec le ccNSO, et l'idée intéressante aussi des extensions géographiques qui ne sont pas des membres de la ccNSO et qui discutent de leur participation et de leur représentation au processus, mais donc je pense que c'était suffisamment clair. Merci.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :

Merci Maureen.

Je vois sur la queue que Glenn McKnight veut aborder mercredi soir, on n'a plus de temps, et Alan Greenberg était également dans la queue, donc peut-être qu'on devrait demander à Alan Greenberg de prendre la parole.

---

ALAN GREENBERG : Je vais dire que j'avais suggéré de faire une annonce brève de bienvenue parce que sinon on ne va pas pouvoir avancer, et le petit déjeuner devrait déjà être là quand on arrivera, sinon on perdra trop de temps. Je l'avais déjà dit.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Oui.

ALAN GREENBERG : Peut-on le mettre noir sur blanc pour que ce soit clair ?

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Oui, bien sûr.

Donc après cela, de 12h à 13h30 on a la 2ème partie de la réunion de conclusion des dirigeants régionaux et d'ALAC. On a des actions de l'ALAC comme vous le savez à la fin de l'année avec la réunion générale on devrait pouvoir avoir un nouveau président et un nouveau membre du Conseil. Puisque notre membre du conseil actuel qui avait été élu par At-Large pour la période 2011-2014, Sébastien Bachollet, conclura son mandat, il va venir nous adresser la parole pour nous parler de ses expériences au Conseil d'Administration, quel est son avis de l'ICANN, et on pourra lui poser des questions sur son mandat.

On note également que Rinalia Abdul Rahim sera avec nous pour la 2ème réunion de l'équipe des dirigeants d'At-Large, et viendra nous raconter quels sont ses plans pour son mandat au sein du Conseil d'Administration.

---

Puis on a le forum public, et la réunion publique du Conseil de l'ICANN le reste d l'après-midi.

Et puis vendredi, incroyable qu'on ait pu atteindre ce point-là, on a une réunion de l'équipe de dirigeants d'At-Large. Donc comme j'ai dit on va se réunir avec David Olive, Steve Crocker, Rinalia Abdul Rahim, et on va voir quelles sont les étapes à suivre avant Marrakech, les étapes à suivre pour ALAC bien sûr et pour AFRALO, qui sera notre hôte à Marrakech. Donc ce seront les ALS de AFRALO qui seront les hôtes qui vont nous héberger à Marrakech. On passera une demi-heure à discuter du développement de la stratégie d'ALAC aussi. Tout cela sera modéré par Alan Greenberg, qui sera le président à ce moment. Alan, voulez-vous ajouter d'autres remarques ?

ALAN GREENBERG : Non, mais je me réserve le droit de modifier cela, je me réserve le droit de prendre la parole plus tard.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Alan.

ALAN GREENBERG : Non je ne pense pas avoir besoin de faire des remarques.

CHERYL LANGDON-ORR : Pardon, Alan, vous vous réservez la possibilité de modifier l'ordre du jour ? Ou de modifier votre présidence, maintenant que vous avez entendu l'ordre du jour de la réunion de Los Angeles ?

ALAN GREENBERG : Non, bien sûr je parlais des détails de l'ordre du jour. C'est un programme aussi chargé que dans le reste du monde, mais il va falloir que je sois en consultation avec mon ALT, je ne sais même pas qui sera dans cette équipe de dirigeants d'At-Large.

CHERYL LANGDON-ORR : Bien, OK, merci. Je suis déjà fatiguée moi.

ALAN GREENBERG : Non, c'est juste des détails qui ne sont pas tout à fait dans ma portée, et pour être honnête, moi j'ai proposé qu'Olivier soit le président dans ce moment, alors c'est juste que maintenant je sois chargé de présider ALAC.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Bon au moins vous savez déjà de quoi il s'agit. On va continuer, on est à la fin de cet appel, y a-t-il des commentaires ou des questions là-dessus ? Je sais qu'il y aura beaucoup de commentaires du type, 'que cette semaine est longue, même l'appel était long, plus d'une heure et demie. Et on n'a vu que le programme pour la semaine.

CHERYL LANGDON-ORR : Merci Olivier.

Je vais dire simplement que lundi matin, on a accordé le parrainage de notre séance habituelle des femmes extraordinaires. Si elles veulent venir prendre le petit déjeuner avec nous, nous allons publier les

---

détails, et avoir une mise à jour lundi matin avec ces femmes extraordinaires. La cérémonie d'ouverture est de plus en plus tôt bien sûr, et peut-être que ces personnes voudraient saisir cette occasion pour venir nous voir. On commencera à 11h et on aura des personnes qui vont faire savoir le moment sera venu de partir pour cette cérémonie d'ouverture.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Merci Cheryl.

Je demande maintenant à Heidi Ullrich si elle a quelque chose ou quelles remarques à ajouter même Gisella si elle a des remarques à ajouter, je sais qu'elle a beaucoup travaillé pour préparer cet ordre du jour.

GISELLA GRUBER : Olivier oui, Gisella ici.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Allez-y Gisella.

GISELLA GRUBER : Je veux juste rappeler à toutes les personnes qui sont là ou qui entendent cet enregistrement mais qui ne peuvent pas participer, on va envoyer des invitations pour toutes les réunions des groupes de travail de Los Angeles, et pour les réunions de RALOs. On a les détails qui sont très importants, et principalement le lien pour accéder aux informations de participation à distance qui sont publiés sur le programme principal

---

de l'ICANN. Je publie ce lien du programme principal sur le chat d'Adobe Connect en ce moment, il y a des activités qui ne sont probablement pas dessus encore, mais qui seront dans le programme. On a eu des ordres de la communauté pour nous aider avec les appels et gérer les participants à distance, et pendant la réunion de l'ICANN rappelez-vous s'il vous plaît également de voir toujours les ordres du jour sur les pages Wiki d'At-Large pour voir l'heure, les points, la page Wiki est le programme le plus à jour étant donné que le programme principal est déjà conclu. S'il y a des modifications au programme principal, il pourrait ne pas apparaître sur le site de l'ICANN. Voilà tout ce que j'avais à dire. Heidi est-ce que vous avez quelque chose à dire ?

CAMILA :

On comprend qu'elle n'a rien à dire.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :

Merci Gisella, ici Olivier.

Il y a un lien de plus sur le chat, un lien aide-mémoire pour vous rappeler que le programme principal est toujours désuet. On ne sait pas pourquoi, on le modifie toujours à la dernière minute . Donc voilà le lien pour voir les versions les plus récentes. Merci tout le monde d'avoir participé, on espère avoir beaucoup de participants à distance à Los Angeles. Cela permettra que tout le monde puisse participer aux discussions, pas seulement ceux qui seront autour de la table. On portera beaucoup d'attention aux centres à distance, pour les centres de distance qui sont en fonctionnement. Est-ce que vous avez une liste, Gisella ?

---

HEIDI ULLRICH : Olivier, ici c'est Heidi, j'ai demandé à Cory du département des technologies informatiques quels étaient les 10 centres qui avaient présenté des candidatures et avaient été élus, donc je vous ferai passer la liste dès qu'il me l'enverra.

OLIVIER CREPIN-LEBLOND : Bien, merci Heidi.

On remercie les interprètes du canal espagnol, Sabrina, on n'a qu'une personne par canal aujourd'hui, elles ont été toutes seules. Elles ont beaucoup travaillé on les remercie.

Et l'appel est maintenant fini, on espère vous voir soit en ligne, soit à Los Angeles.

Au revoir.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**